

Para garantizar la seguridad de alumnos

Piden reactivar “operativo mochila” en secundarias de José María Morelos

- Convocan a los padres de familia a juntar firmas para su implementación

Por redacción DIARIOIMAGEN

José María Morelos.- Debido al alza de actos delincuenciales, en el municipio de José María Morelos y en general en la zona maya, padres de familia, habitantes y autoridades escolares, refieren que es necesario que se aplique el “operativo mochila” en las secundarias, y con ello garantizar la seguridad de los alumnos.

Érika Alejandra Dzul Crespo, integrante de la Asociación de Padres de Familia de la escuela secundaria No. 5 “Andrés Quintana Roo” de la cabecera municipal, lamenta que estos operativos no se han podido implementar, ya que falta el consenso de todos los papás, y es que, si bien, muchos están de acuerdo con este tipo de acciones, otros tantos no lo avalan y sin un consenso general no se puede hacer nada.

“La administración de la escuela recientemente convocó a los padres de familia a juntar la totalidad de sus firmas, con el fin de autorizar la implementación de estos operativos, desgraciadamente siempre acudimos a la reunión las mismas mamás, y realmente las que verdaderamente interesan que vayan, no van”, lamentó.

A esto agrega que en muchas escuelas hay alumnos problemáticos que deben ser atendidos con apoyo de la administración de la escuela y los padres de familia, mediante la implementación de todo tipo de medidas preventivas, pues cometen acciones indebidas en total impunidad, por la falta de acción de las autoridades, asimismo, por el temor de la intervención de sus padres de una manera contraproducente.

Dzul Crespo afirma, que aparte de estos operativos, las secundarias deben tener un psicólogo de cabecera que tenga como objetivo atender a esta clase de alumnos, con alta posibilidad de dejar



Ante el alza de actos delincuenciales en el municipio de JMM, padres de familia, piden que se aplique el “operativo mochila” en secundarias.

los estudios para involucrarse con grupos delincuenciales.

El Operativo Mochila Segura fue un programa de seguridad implementado en las escuelas públicas de México, especialmente en la Ciudad de México, con el objetivo de prevenir la entrada de

armas, drogas y otros objetos peligrosos en los planteles. Este operativo comenzó en 2004 tras un trágico incidente en el que un estudiante disparó accidentalmente a una compañera.

El programa consistía en la revisión de las mochilas de los estudiantes al ingresar a las escuelas,

llevada a cabo por policías y personal educativo. Se replicó en varios estados del país, como Baja California, Chihuahua, Guerrero, Jalisco, Estado de México, Michoacán, Sinaloa y Quintana Roo.

Pero a pesar de sus buenas intenciones, el Operativo Mochila Segura generó controversias y críticas. La Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) argumentó que el programa violaba los derechos humanos a la educación, la intimidad y el principio del interés superior de la niñez. En 2019, la CNDH recomendó que la SEP reconsiderara el programa y lo aplicara con un enfoque de derechos humanos y finalmente, en febrero de 2021, la Suprema Corte de Justicia de la Nación declaró inconstitucional el Operativo Mochila Segura debido a la falta de un marco legal que lo sustentara. Desde entonces, el programa dejó de aplicarse en las escuelas.

CELEBRAN SEMANA DE LA CONSERVACIÓN

Para fomentar, promover y fortalecer una cultura de la conservación, el Gobierno Quintana Roo, a través de la Secretaría de Ecología y Medio Ambiente (SEMA) que encabeza Óscar Rébora Aguilera, realizó el Conversatorio por la Semana de la Conservación en el Auditorio de la Universidad del Caribe.

En colaboración con el Instituto de Biodiversidad y Áreas Naturales Protegidas (Ibanqroo), promoviendo la educación ambiental entre la comunidad estudiantil, se llevó a cabo el Conversatorio en el que participaron: Gonzalo Merediz Alonso, director de Amigos de Sian Ka'an Ac.; Rafael de la Parra, investigador de proyectos sobre el tiburón ballena y gran acuífero maya; y Itzel Trujano, presidenta del Comité Estatal de Tortugas Marinas, como moderador estuvo Javier Carballar Osorio, el director general del Ibanqroo.

Érika Alejandra Dzul Crespo, integrante de la Asociación de Padres de Familia de la escuela secundaria No. 5 “Andrés Quintana Roo” de la cabecera municipal, lamenta que el “operativo mochila” no se ha podido implementar, ya que falta el consenso de todos los padres de familia.

Director General: José Luis Montañez Aguilar

Director Ejecutivo: Leonardo Lotz Miralha

Director de fotografía: Gustavo Camacho Olivares

DIARIOIMAGEN
Quintana Roo

diarioimagenqroo@gmail.com

publicidadventasdiarioimagenqr@gmail.com

diarioimagenqroo.mx

99 88 92 25 45

DIARIO IMAGEN QUINTANA ROO es una publicación editada por JOSE LUIS MONTAÑEZ AGUILAR e impreso en sus talleres propios, con domicilio en calle Chichén Itzá No. 513, entre Calles 63 y 65, supermanzana 61, manzana 8, lote 6 y 7, Cancún, Quintana Roo. C.P. 77514. Publicación diaria con número de reserva en la Dirección General del Derecho del Autor: 04-2021-031915293200-101. Certificado de Licitud de Título y Contenido No. 15726 de la Comisión Calificadora de Publicaciones y Revistas Ilustradas de la Secretaría de Gobernación. Toda correspondencia deberá ser enviada al siguiente domicilio: CALLE CHICHÉN ITZÁ NO. 513, ENTRE CALLES 63 Y 65, SUPERMANZANA 61, MANZANA 8, LOTE 6 Y 7, CANCÚN, QUINTANA ROO. C.P. 77514. El periódico DIARIO IMAGEN QUINTANA ROO circula diariamente en todo el estado de Quintana Roo. **LOS ARTÍCULOS SON RESPONSABILIDAD DE QUIENES LOS FIRMAN.**